

*Cette histoire raconte à la fois le jour le plus triste mais aussi le plus heureux de ma vie. En effet, ce jour résulte de la nouvelle quant à la maladie de ma grand-mère atteinte d'un cancer, soi-disant, dit incurable. Après cette nouvelle, j'étais anéantie. Je me suis installée chez mes grands-parents pour les épauler. Cela a été très dur, mais grâce à un soutien et après presque trois ans de traitement, j'ai appris que ma grand-mère était guérie ! Et cela, le jour où j'ai obtenu mon baccalauréat...*